

臨時部長会議

日時：令和2年6月15日（月）

午前9時00分～

場所：市役所4階 庁議室

1 市長の話

コロナウイルス感染症は少しずつ落ち着きが出てきた。その対応として6月の追加補正や7月補正が立て続けに必要な状況である。

対応策については、たくさんの意見をいただいているが、市民に寄り添う形で施策を実施したいと考えている。スピード感を重視しているため、走りながら考えなければならないことも多い。詳細が詰め切れず、議会からご指摘を受けることもあると思うが、至らない点があることを認めたくえて、対応していければと考えている。

市民からの意見も、早く地域活動等を行えるようにしてほしいという意見もあれば、三密を避けるべきという意見もあるなど、賛否が分かれている。

感染リスクをゼロにすることは不可能なので、集団感染を抑制するために今までと同じく、エビデンスに基づいて対策していこうと考えている。現場は大変だと思うが、市の考えがぶれなければ市民の理解は得られると考えている。

特別定額給付金の給付率は全世帯のうち約6割程度で、全国的に見ても進んでいるほうである。

課員の体調については引き続き気にかけていただき、体調が悪化してから対応するのではなく、普段から声掛けを実施していただきたい。

2 通知及びお知らせ

(1) 今後の補正予算に係る議会对応について（総合政策部）

- ・ 国の第二次補正予算が成立した。早期に実施が必要なものは6月に追加上程します。追加上程のスケジュールは以下のとおりです。

6月17日（水）議会運営委員会

19日（金）追加議案上程

23日（火）常任委員会

26日（金）議会最終日（議決）

また、スケジュールは確定していませんが、7月に臨時議会も予定しています。

(2) 6月15日以降の公共施設の対応について（総務部）

- ・ 14日までは、会議室と屋外施設の使用に限っていたが、15日から屋内施設の使用も可能となります。

アステホール、みつなかホール、キセラホールは6月までは100名以内の利用に限っていますが、7月からは定員の半数までの使用が可能になる予定です。

アステ市民プラザと総合センターの開所時間を短縮していましたが、通常営業に戻します。

スポーツクラブ21の屋内施設も15日から利用できるようになります。なお、コミュニティには連絡済みです。

(3) 令和2年度部の経営方針等について（総合政策部）

- ・ 本来であれば4月以降に、市長と副市長のミーティングを経て、部の経営方針を作成し、課の目標管理シートや個人の目標設定を作成していただいているところです。

コロナウイルスの影響で事業の見直しを行ったため、進行状況が変わっていると思われます。議会に報告した実施方針に基づいて、部の経営方針の修正をお願いします。部の経営方針の作成、それに基づく市長と副市長とのミーティング、課の目標管理シート作成と個人の目標管理シートの作成を7月中目途におこなっていただきたいと思います。詳細については、後日掲示板にて通知します。